



Espagne : J2 et 3

publié le 22/04/2015

Hola ! Voici des nouvelles : mardi, visite de Santander, son marché, sa mairie, sa cathédrale, croisière dans la baie sous un soleil radieux, promenade dans les jardins du palais de la Magdalena, pour finir en beauté sur une plage de sable fin.

Mercredi, contraste saisissant : los Picos de Europa enneigés et visite d'un village de montagne typique : Potes.

L'ambiance est excellente et les élèves gèrent bien les professeurs ;-)

En photo, Ximo notre guide.

Hasta luego !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.